

『日々の足跡』

三春町立三春中学校

【日々の努力と積み重ね！

～TSC中ブロック冬季大会～

1月18日(土)に、郡山西部第二体育館において、令和元年度TSC中ブロック冬季大会が行われ、本校女子テニス部が堂々参加しました。応援していると、県中地区ソフトテニス競技専門委員長から声を掛けられ、本校チームは田村地区でも実力のあるチームであると共に、大会ではいつもその準備から後かたづけまで本当に一生懸命にやってくれている。技術と共に、選手として、中学生として優れたチームを選抜・推薦しましたということでした。



【大寒！～雪のオブジェと滝桜の子孫たち～】

『大寒』は1月20日、15日(水)に降り積もった雪は翌16日には校門の前で誰かの手と足(?)により円い不思議なオブジェになっていました。また、厳しい寒さの中、中郷小学校からいただいた滝桜の子孫たちは、その寒さに耐え、しっかりと根を張り生きています。

今年の『大寒』は雨模様。オブジェは既になく、登校する子どもたちが今日1日、たくさんの大切なことを学び、着実に子どもたちが成長してくれることを願わずにはいませんでした。



【雑巾がけが整い、落ち着きを感じます。～】

学校評価アンケート

【施設・設備】で、『学校は清潔で美しく整っている。』の質問には何と100%が『あてはまる・ややあてはまる』と回答いただき、今後も以下のとおり取り組みます。

1 清掃活動のさらなる充実を図る。

【『命の輝き』！～共に、ひたむきに、そして、こころ豊かに清掃にも取り組みます。～】

2 気づいたらすぐ直す。

【これがわが校の底力！～自ら気づき、改善し、よりよい学習環境をめざします。～】



【整った学びの環境の立役者！

～作業員さんいつもありがとうございます。～】

3名の作業員に、三春中の整った学びの環境づくりの強力で大切な一員として勤務していただいています。

この日も、寒い中、玄関ホールのモップ掛けをしたり学校だよりの印刷をしたりと、さまざまな校務のお手伝いをしていただいています。

三春中学校の整った学びの環境は、さまざまなみなさんの努力に支えられ続けてまいります。



【1日4000人が救われます！

～JRC委員会『エコキャップ活動週間』～】

ペットボトルのキャップがびっしり詰まった大きなビニール袋を重そうに抱えた女子生徒が車から降りました。『エコキャップ活動週間』に呼応したものでした。JRC委員のポスターには、『ワクチンさえあれば助かる子どもの命が1日4000人失われている』とありました。

困っている人のために自分のできることは何かを考え行動する、すばらしい取組です。ご協力よろしくお願いします。

